

## Unterstützung für die Kita „Löwenzahn“



LAER. Die Räumlichkeiten der Kita Laerer Löwenzahn waren im vergangenen Jahr von einem aggressiven Holzschwamm befallen. Die komplette Kita musste aus diesem Grund ausgelagert werden. Die Betreuung der Kinder fand in anderen Räumen statt, bis der Mangel behoben war. Leider mussten Einrichtungsgegenstände und Spielzeug, weil ebenfalls in Mitleidenschaft gezogen, erneuert werden. Bei der Kita Laerer Löwenzahn handelt es sich um eine Elterninitiative, die sich aus Eigenmitteln und Spenden finanziert. Der

Aufwand zur Beseitigung des Holzschwamms war groß. Und deshalb war man für jeden gespendeten Euro dankbar.

Auch Vergissmeinnicht Kinder in Not Laer überbrachte jetzt eine Spende in Höhe von 500 Euro. Das Geld wird für weitere Anschaffungen, die die Kindereinrichtung dringend benötigt, ausgegeben.